



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Postulat der FDP-Fraktion: Auslagerung Motorfahrzeugkontrolle (MFK)**
Autor/in: [Rolf Blatter](#)
Mitunterzeichnet von: Richterich
Eingereicht am: 28. Januar 2016
Bemerkungen: --
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Der Kanton Basel-Landschaft betreibt an mehreren Standorten eine Motorfahrzeugkontrolle (MFK). Die MFK managt Führer- und Fahrzeugausweise, Kontrollschilder, erhebt Motorfahrzeugsteuern und prüft regelmässig die Fahrzeuge auf deren technische Fahrtüchtigkeit.

Insbesondere die technische Prüfung von Fahrzeugen stellt keine hoheitliche Aufgabe dar und kann von privatrechtlichen Organisationen übernommen werden - beispielsweise vom TCS. Die entsprechenden Dienstleistungen können über einen Leistungsauftrag eingekauft werden. Die Erhebung und das Inkasso der Motorfahrzeugsteuern soll bei der kantonalen Verwaltung verbleiben.

Ich bitte den Regierungsrat folgende Punkte zu prüfen:

- **die Auslagerung von Personal und Ausrüstung für die technische Fahrzeugprüfung**
- **die Auslagerung von Personal und Ausrüstung der administrativen Tätigkeiten über die Themenbereiche Führer- und Fahrzeugausweise sowie Kontrollschildern.**